
６月１２日 一 般 質 問

発 言 者 質 問 内   容 

あべひでき

(維新の会) 

○子どもの水の事故を防ぐ取組みについて

○国民健康保険の医療費適正化の更なる推進について

【一問一答】 

綿貫 康代 

（共産党） 

○保育士不足について

○熱中症対策について

○不登校児童生徒の保護者支援について ほか

【一問一答】 

大原弥寿男 

（自民党） 

○違法建築や違法開発に対する本市の対応について

○「ユニバーサル都市・福岡」における行政のカタカナ語表記について

【一問一答】 

小竹 りか

(市民クラブ) 

○リユースの促進について

○困難を抱える子どもへの支援について

【一問一答】 

堤 健太郎 

（公明党） 

○誰でも気軽に外出できる福岡市を目指して

・持続可能な地域交通の確保と高齢者乗車券の柔軟な活用について

【一問一答】 

高木 勝利 

（公明党） 

〇障がい者支援の拡充について 

○水道スマートメーター導入について

○市営住宅の有効活用について ほか

【一問一答】 

ついちはら陽子 

（市民クラブ） 

〇市民の「自助力」を高める取り組みについて 

○子ども達が健康に生活をするための体づくりについて

【一問一答】 

調  崇史

（自民党）

○市営地下鉄について

・乗車マナーの問題

・西鉄貝塚線との直通運転化

○半導体関連企業の誘致について

【一問一答】 

阿部 正剛 

（維新の会） 

○介護保険の認定審査における効率化について

○市街化調整区域における土地利用について

【一問一答】 

おばた英達

（自民党） 

○福岡市の防災準備を考える

○農業の生産者支援について

○中村学園三陽中学・高校の閉校に伴う交通事情について

【一問一答】

※【 】内は発言の方式

※本日の予定・・・午前中２人、午後８人（午後は２人目、４人目、６人目が終わったところでそれぞれ休憩）




